

02.11.2009 – 11:49 Uhr

auto-suisse compte sur une stabilisation du marché de l'automobile

Berne (ots) -

Pour l'année en cours, l'association des importateurs d'automobiles, auto-suisse, s'attend à 260'000 nouvelles immatriculations de voitures de tourisme, soit 9,9 pour cent de moins que l'année passée. D'ici à la fin de l'année, on s'attend par ailleurs au total à livraison à la clientèle de 22'000 véhicules utilitaires légers (poids total jusqu'à 3,5 tonnes), ce qui représente un recul de 13,1 pour cent par rapport à l'année précédente. Pour les véhicules utilitaires lourds (poids total de plus de 3,5 tonnes), les importateurs tablent sur 2'600 entrées de commandes d'ici à la fin de l'année, soit un recul de 45,8 pour cent.

Optimisme réservé pour 2010: Les importateurs prévoient pour l'année prochaine les mêmes chiffres que cette année pour les voitures de tourisme et les véhicules utilitaires légers, ce qui revient à une stabilisation à un niveau faible. L'évolution de l'entrée des commandes de poids lourds sera probablement un peu plus réjouissante. Dans ce secteur, la branche s'attend à une croissance à 3'000 unités soit 13 pour cent de plus qu'en 2009.

Contact:

Andreas Burgener
Directeur
Tél.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100592736> abgerufen werden.